

„Das ist eine super Reklame für Luxemburg“

Während des Luxemburger Tags auf der Expo hörten wir uns bei den zahlreich angereisten Luxemburgern um, welchen Eindruck sie von ihrem Pavillon in Schanghai haben. Die Begeisterung überwog, bei weitem. Hier einige Stimmen:

„Er ist super gut unser Pavillon“, erklärte Gaby Schorpp unumwunden. „Ganz gut gelungen ist die Kombination zwischen Blumen und Stahl. Doch auch die Verbindung von Holz mit dem Stahl gefällt mir sehr gut“, so Gaby Schorpp, die ebenfalls die Konzeption des Gebäudes „einmalig“ findet. Ich freue mich einfach hier zu sein.“ „Es wäre schade, wenn sie nicht hier sei“, meinte Marc Tock aus Moutfort und zeigt auf die „Gëlle Fra“.

„Die passt einfach hierhin.“

Er sei beeindruckt von der „hohen architektonischen Qualität“, erklärte seinerseits Andrea de Cillia. „Das Gebäude sticht einfach hervor, was wohl eine Erklärung für die vielen Besucher ist“, so Andrea de Cillia weiter, der an einer Reise des „Ordre des architectes et des ingénieurs-conseils“ aus Luxemburg teilnimmt. Einen positiven Eindruck hat er ebenfalls von dem im Pavillon Gezeigten. „Da erhält man einen gezielten Eindruck von Luxemburg.“

Die gezeigten Fotos sind charakteristisch für den Bevölkerungsmix in Luxemburg“, so Andrea de Cillia weiter, der zudem das Verhältnis der eingesetzten Mittel ganz in Ordnung findet.

„Das ist eine super Reklame für Luxemburg“, so sein ab-

schließendes Urteil.

Weniger zufrieden mit dem im Pavillon Gebotenen zeigte sich Sylvie Glaesener aus Everlingen.

„Da haben die Leute, die Werbung für unser Land machen sollten, versagt. Es ist etwas dürftig, was da gezeigt wird.“ Und Françoise Sinner aus Useldingen pflichtet ihr bei:

„Im Pavillon glaubt man eher, man sei in Schengenland als in Luxemburg.“ Zudem fehle es am „Push und einer Musik und einem Film, die anziehen“, so Françoise Sinner weiter. Dagegen sind die beiden Frauen sehr ange- tan von dem Gebäude selbst.

„Es ist wunderbar und architektonisch eine super Arbeit“, so Sylvie Glaesener.

„Und das mit der 'Gëlle Fra' ist eine tolle Sache. Das hat sich wirklich gelohnt.“